

PDAE ouvre des portes

« Un beau mariage ! », se réjouit Alain Bellange, secrétaire adjoint de Porte Des Alpes Entreprises (PDAE), née de la fusion de deux associations d'entreprises de Bron et de Saint-Priest. Bilan 2023 et perspectives de PDAE, en pleine croissance.

Le 1^{er} décembre 2022 à l'hippodrome, l'Aepac à Bron et ASPARC s'unissaient pour le meilleur, et certainement pas pour le pire, pour devenir PDAE, à l'hippodrome de Parilly, devant 250 acteurs économiques et politiques locaux. Depuis, l'association n'a pas chômé, avec 42 entreprises adhérentes de plus en une année seulement. « Avec nos 142 adhérents, nous représentons plus de 11 500 collaborateurs sur les 28 000 salariés du territoire, ce qui est très significatif », précise Alain Bellange. « Nous visons 200 adhérents pour 2024 ! ». Au sein de PDAE, la mayonnaise a pris et la quarantaine de bénévoles répartis dans les 10 commissions mène des projets tambours battants, dans des domaines variés : mobilité, relations avec le milieu étudiant (université Lyon 2 et IUT Lumière, école 3IS...), handicap, culture,

sécurité... Parmi les grandes réussites, portées par la commission Mobilité et Déplacements, la nouvelle ligne de bus 52 Express depuis l'été, et, tant attendue, une nouvelle station à venir sur le parcours du tramway T5 pour mieux desservir le Parc du Chêne.

« J'peux pas, j'ai pétanque ! »

Parmi les rendez-vous de 2023, deux business meetings dont le dernier en décembre à la Cervoiserie avec plus de 80 personnes, un petit-déjeuner business sur « La météo et l'évolution du climat lyonnais », un tournoi « J'peux pas, j'ai pétanque ! » à l'hippodrome, et le Technocross à Saint-Priest avec plus de 350 participants ! Pour la nouvelle année qui s'ouvre, PDAE fourmille déjà de projets, qu'elle présentera lors de son

assemblée générale du mardi 13 février à 17h30 au théâtre Théo-Argence de Saint-Priest, ouverte aussi aux entreprises non-adhérentes. L'occasion de dévoiler les événements de 2024 : business meetings en mars et décembre, tournoi de pétanque le 4 juillet, Technocross le 19 septembre, opération « Le monde universitaire à la découverte des entreprises de Bron et de Saint-Priest » le 17 octobre... Et de revenir, toujours et encore, sur l'amélioration de la mobilité des salariés, enjeu crucial pour les entreprises et pour ceux qui y travaillent. Le processus est enclenché !

En savoir :

portedesalpes-entreprises.org/actualites/



« Un an après son lancement, PDAE est une voix qui porte, avec des avancées en termes d'accessibilité. Belle dynamique ! Le dialogue s'est engagé avec les institutions, avec l'appui des Villes de Bron et de Saint-Priest. Nos rendez-vous business ainsi que nos événements festifs et sportifs ont porté leurs fruits. Créer des connexions avec les salariés, les entreprises et les établissements d'enseignement supérieur fait partie de nos missions ».

JEAN-LUC BROCARD
Vice-président de PDAE



Des petits écureuils croquent des noisettes



Au Parc d'activités du Chêne, en partenariat avec l'association d'entreprises locales et la Ville, deux établissements interentreprises du réseau Léa & Léo font le bonheur des tout-petits... et de leurs parents ! La crèche « Les Petits Écureuils » peut accueillir jusqu'à 30 enfants ; « Croc'Noisette » jusqu'à 22 enfants. Le groupe travaille en partenariat avec la Ville de Bron, avec des places réservées aux familles brondillantes. Les deux structures proposent un accueil inter-âges avec un projet pédagogique autour du libre cheminement et de « l'itinérance ludique » : des univers dans lesquels les bouts de chou cheminent en fonction de leurs compétences et de leurs envies, sous le regard bienveillant de l'équipe pluridisciplinaire. Labellisées « écolo crèches » par l'association Label Vie, elles offrent un environnement sain aux enfants, et veillent à ce que les petits écureuils croquent des noisettes... sans se casser les dents !

En savoir + : www.leaetleo.com

LA VILLE RECRUTE, REJOIGNEZ SES ÉQUIPES !

La Ville offre régulièrement des opportunités dans une multitude de domaines. Espaces verts, petite enfance, encadrement périscolaire, techniciens... à temps complets ou partiels, qualifiés ou non, peut être trouverez-vous auprès de la municipalité ce fameux job recherché. Proposez votre candidature sur bron.toodego.fr, adressez un mail à recrutement@ville-bron.fr ou encore téléphonez au 04 72 36 14 44 / 04 26 10 12 41

